

Los presupuestos forales de Política Social omiten referencias a la Residencia de Arbes

Administrator-k idatzia

Larunbata, 2011(e)ko azaroa(r)en 05-(e)an 08:57etan -

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa el sábado 5 de Noviembre de 2011.

IRUN

[Los presupuestos forales de Política Social omiten referencias a la Residencia de Arbes](#)

05.11.11 - 03:12 -

I.M. [IRUN](#).

El diputado foral de Política Social, Ander Rodríguez, compareció ayer para presentar el borrador de los presupuestos que guiarán la acción de su departamento durante 2012. El ente foral prevé habilitar durante el próximo año 275 plazas en residencias y centros de día y el propio diputado calificaba como «el más significativo» el aumento que tendrá lugar «en la comarca de Bidasoaldea, la que mayor lista de espera tiene, con la apertura del centro Betharram, que aportará un total de 112 plazas concertadas».

Sin embargo, ni en ese ni en posteriores apartados del documento presentado por Rodríguez aparece mención alguna al proyecto de la residencia de Arbes, aquel que el anterior equipo foral se había comprometido a iniciar en el otoño de este año.

Retraso anunciado

«No podemos decir que nos sorprenda que no aparezca nada sobre Arbes en el presupuesto de 2012», admitía ayer Lucía Gargallo. Además de presidenta del Foro Ciudadano, es miembro del Consejo del Mayor. «A mediados del mes pasado, unos días antes de que se reuniera con el alcalde de Irun, José Antonio Santano, el diputado Ander Rodríguez ya nos dijo que no había dinero para hacer la residencia de Arbes. Nos explicó que hay tres proyectos de nuevas residencias en Gipuzkoa y que, por la lista de espera de la comarca, la de Irun es la prioritaria entre las tres. Pero también dejó claro que no hay dinero este año, ni lo habrá en 2012. Después de las promesas tan repetidas del anterior equipo, cuesta creer que no se vaya hacer aún, pero nos consta que Diputación, realmente, no tiene dinero».